

25 000 Euro an AGAPEDIA gespendet

Seit dem Jahr 2003 unterstützt Buderus das Kinderhilfswerk AGAPEDIA von Jürgen Klinsmann. Er hat das internationale Hilfswerk im Jahr 1995 gegründet, um Kinder in verschiedenen Lebens- und Notlagen auf dem Weg in ein eigenständiges und selbstbestimmtes Leben zu begleiten. Buderus verzichtet seit mehreren Jahren auf Weihnachtsgeschenke für Kunden und leistet stattdessen eine Spende an das Kinderhilfswerk AGAPEDIA. Auch zu Weihnachten 2015 wurde wieder ein Betrag in Höhe von 25 000 Euro auf das Konto der Stiftung überwiesen, um die Arbeit zu fördern.



► Nähere Infos unter:
www.agapedia.de

Das Kinderhilfswerk AGAPEDIA leistet einen wichtigen Beitrag, um Kindern und Jugendlichen ein besseres Leben zu ermöglichen und eine Zukunftsperspektive zu geben.

Luc Geerinck, Leiter Marketing Buderus Deutschland